

# Oldies zu Pfingsten



An zwei Computerbildschirmen überwacht das Moderatoren-Duo die Wiedergabe der Titel und kann auch Hörerwünsche abrufen. Foto: Müller

**OBERSCHLEISSHEIM (mü)** - Echte Raritäten und ein abwechslungsreiches Programm – das zeichnet den Internetradiosender memoryradio aus. Gespielt werden deutsche und manchmal auch internationale Schlager der 50er, 60er und 70er Jahre. Mit wie viel Leidenschaft die Moderatoren ihr Projekt betreiben, merkt man an Marlene und Manfred Günther, die ein kleines Radiostudio in Oberschleißheim haben. Der Raum ist

vollgepfert mit Schallplatten, CDs, Postern und alten Zeitschriften. Dabei sind die im Regal lagernden Schätze nur Duplikate – der bei weitem größte Teil der Platten befindet sich in der Wohnung des Ehepaars. Für den Radiosender sind neben ihnen insgesamt 14 Moderatoren in ganz Deutschland tätig, die zu unterschiedlichen Zeiten von ihren Studios aus senden. Nun steht an Pfingsten, wie auch schon im Vorjahr, wieder ein be-

sonderes Highlight auf dem Programm: Das Pfingsttreffen, die einzige Veranstaltung, bei der fast alle Kollegen und auch einige Stammhörer zusammenkommen. Gemeinsam gestalten sie eine große Sendung, die am Samstag um 13 Uhr beginnt und am Pfingstmontag um 20 Uhr endet - unterbrochen nur durch die Nachtstunden. Der Hörer darf sich schon jetzt auf unterhaltensame Gespräche und beste Musik vergangener Tage freuen.

MUSIKALISCHES PFINGSTTREFFEN BEI MEMORYRADIO

# Schätze aus der Welt der Schlager



Die PC-Bildschirme bilden das Kernstück des Radiostudios. Foto: Müller

## OBERSCHLEISSHEIM (mü)

Deutsche Schlager vergangener Tage sind ihre große Leidenschaft: Marlene und Manfred Günther wissen nicht nur unglaublich viel über die Stars der 50er, 60er und 70er Jahre, sondern verfügen auch über rund 30.000 Singles, 5.000 LPs und 3.000 CDs - so viele, dass sie zumindest die Duplikate von der Wohnung in ihr kleines Radiostudio in Oberschleißheim ausgelagert haben. Dort kann das Ehepaar seine Leidenschaft ausleben, denn seit 2001 gestaltet es von dort aus den Internetradiosender memoryradio.

Doch die beiden sind nicht allein. Über ganz Deutschland verstreut haben sie Kollegen - insgesamt 14 an der Zahl -, die zu unterschiedlichen Zeiten in ihren Studios moderieren. So kommen täglich zwei Live-Stunden zusammen, außer am Sonntag. Da präsentieren Marlene und Manfred Günther nämlich ihre beliebte vierstündige Sendung „Wünsch dir was“, in der sie Titel spielen, die die Hörer zuvor online angegeben haben. Mag der Wunsch auch noch so speziell sein, Manfred kann ihn fast immer erfüllen. „Und was ich nicht da habe, lässt sich schon irgendwie auftreiben“, ist er sich sicher.

Nicht nur das Angebot an Raritäten zeichnet memoryradio aus, sondern auch die Abwechslung. Im Gegensatz zu den meisten Anbietern moderner Musik wird nämlich kein Lied „tot gespielt“. Über 20.000 Titel befinden sich derzeit in der Rotation, erklärt Manfred: „Der gleiche kommt normalerweise erst nach drei bis vier Wochen wieder.“

An Pfingsten gibt es nun, wie auch schon im Vorjahr, wieder ein besonderes Schmankerl: Das Pfingsttreffen, die einzige Veranstaltung, bei der fast alle Mode-

Tolle Brillen und Accessoires

**LOHHOF**
**OPTIK**

Brillen & Kontaktlinsen

www.lohhofoptik.de

Bezirksstr. 38 · 85716 Lohhof

Ihr besonderer Optiker

ratoren und auch einige Stammhörer aus ganz Deutschland zusammenkommen. Gemeinsam gestalten sie eine große Sendung, die am Samstag um 13 Uhr beginnt und am Pfingstmontag um 20 Uhr endet - unterbrochen nur durch die Nachtstunden von null bis acht Uhr.

Die Moderatoren haben, wie Marlene wissen lässt, zum Teil eine weite Anreise und übernachten während der Sendetage

im Hotel. Das Programm ist ähnlich wie sonst, „Musik quer durch den Garten“, sagt Manfred Günther. Was das Treffen so schön macht, ist aber die Geselligkeit: Man grillt, sitzt bei Kaffee und Kuchen beisammen, tauscht Erlebnisse aus und erweitert seinen Wissensschatz.

Dabei gibt es durchaus Hörer, die noch mehr über deutsche Schlager wissen als er selbst, muss Manfred zugeben. Wer aber denkt, hierbei handle es sich ausschließlich um betagtere Herrschaften, der täuscht sich: Auch 20-Jährige hören nach Aussage der beiden memoryradio, sogar die Schlager aus den 20er- bis 50er Jahren, die das zweite Programm des Senders darstellen.

Im vergangenen Jahr waren auch ein paar Prominente zu Gast, Tommy Kent und Dieter Dornig. Heuer hätte die schwedische Sängerin Bibi Johns kommen sollen, doch liegt diese nun leider in der Unfallklinik, was das Ehepaar sehr bedauert. Doch auch ohne „Starbesetzung“ dürfte die Pfingstsendung wieder ein Highlight werden, denn die beiden verstehen es, zu begeistern.

Und nicht nur im Radio zeigt sich ihre Leidenschaft - bis 2004 haben sie das „Memory Magazin“ herausgegeben, eine Zeitschrift über Schlager der 50er und 60er Jahre, die zahlreiche Bio- und Diskografien nebst vielen Fotos beinhaltet. Um den Jahrtausendwechsel herum haben sich Manfred Günther und Günter Lotz, ein Leser des Memory-Magazins, außerdem daran gemacht, alle Schlagersingles der Epoche zu katalogisieren. Herausgekommen ist ein stattliches Werk, an dem Manfred bis zur Publikation 2001, wie er sagt, mindestens ein Jahr gearbeitet hat.

Wer mehr über das Internetradio und die anstehende Pfingstsendung wissen möchte, kann sich unter [www.memoryradio.de](http://www.memoryradio.de) informieren.